

## La supremacía en el aire es muy esencial, dice el Almirante Yonai

(Especial a LA VANGUARDIA)

Tokio, 7 de septiembre.—Haciendo un resumen de los acontecimientos de la guerra naval desde que se sometieron los informes en la pasada sesión de la Duma, el Ministro de la Armada, Almirante Mitomasa Yonai ha recalado la importancia de la supremacía aérea para aplastar al enemigo.

Las fuerzas Almirante YONAI japonesas en Osmoyasina y en la isla de Tinian están ofreciendo una tenaz resistencia contra las fuerzas enemigas invasoras que habían desembarcado en dichas islas después de la ocupación de la isla de Saipan. Igualmente en el área de Nueva Guinea, las fuerzas Imperiales están parando el avance del enemigo mediante el empleo de las fuerzas aéreas, según se ha revelado.

En estas operaciones, el Ministro de Marina declaró, el Ejército y la Marina así como las fuerzas aéreas están utilizando todo su energía combatiente para infligir fuertes golpes al enemigo.